

Bブロック研修会 平成29年11月17日(金)

ご感想・ご意見のまとめ

☆講義「低栄養の栄養管理について」について

- ・フレイルについてももう少し詳しくお聞きしたかったです
- ・お陰様で当苑は週1～週2で多職種共同ミールラウンド・カンファを実施しているので、情報共有や相談連携はできていますが、これを活かして、もっと「リハビリ」に関してメニューと消費の一覧等を作成し、独自に（個々に合わせ）栄養量アップに反映させたいと切に思いました
- ・報酬改定も踏まえて、今後栄養管理に求められることが分かりました
- ・報酬の件など幅広くお話し頂いてよく分かりました
- ・低栄養の改善においても他職種からのアプローチが重要であると感じました（リハビリによる筋量アップ等）
- ・他職種との協働、情報収集をしっかりとやらなくてはと思いました
- ・栄養ケアマネジメントの再確認と新しい情報等の話を聞いて良かったです
- ・今後の対応に少しでも活かしていければと思います
- ・とても要点がまとまっていて分かりやすかった
- ・とてもわかりやすかったです

☆グループワークについて

- ・低栄養についての内容だけではなく、普段の業務で悩んでいることに関しても話を聞くことができ、とても参考になりました
- ・日頃の疑問を解決できました。話しやすい雰囲気良かったです
- ・それぞれの施設の悩みが共感できて、それだけでもいろいろ話が聞いて良かったです
- ・⑥⑦担当でしたが、一通り話し合えたので、充実した時間となりました
- ・他施設の意見で参考になった話がいくつかあったので活かしていきたいと思う
- ・他施設での取り組みでいろいろ参考になるものがあったので、業務に活かしていこうと思った
- ・他施設の意見が参考になったので良かった
- ・他施設での対応が聞いて良かったです
- ・他施設の対応が分かって良かったです

☆研修会全体について

- ・法規の改定等がある際に、その内容をして頂けるとありがたいです
- ・最近特に、「これが知りたい」ということがテーマになるので、ありがたいです
- ・いつも内容の濃い研修をありがとうございます
- ・グループワークが参考になりました
- ・他の施設状況が分かり参考になった